



Wir sagen herzlich danke zum Abschied von

# Dora Meier-Meier

- für die Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte
- für die vielen Beileidskarten und die vielen Zuwendungen an den Bewohnerfond des Altersheims Weierbach Eglisau
- Frau Pfarrer Schönberger, Rafz für die einfühlsame Abschiedsfeier
- Dr. Tanner, Eglisau für die jahrelange Betreuung
- Herr Rindlisbacher, Glattfelden von der Pro Senectute für die Unterstützung
- dem gesamten Team vom Altersheim Weierbach Eglisau für die liebevolle Betreuung.

Wil, im Mai 2019

Die Trauerfamilien